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Compte rendu comité directeur du 9 mai 2011 

 
Présents : Sandrine Bouisson, Jacqueline Claudel, Mireille Dumas, Géraldine Latte, Philippe Bonnin, Luc Olivier Barriol, 
Jocelyn Candela, Fabrice Ferrand, Marylise Gensel, Philippe Lafay, Sylvie Liabeuf, Jean Michel Losa, Pascal Martin, 
Marc Ramez. 
Excusés : Nadine Bergeretti, Yannick Malpot, Michel Bruyat, Bernard Davenet, Laurence Fontanillas, Catherine Francoz, 
Jonathan Grossier, Anthony Lefèbvre, Gérard Vassenet.  
Absents : Jean Pierre Foray, Philippe Lacroix, Jean Micolon.  
Invités : Pascal Massol excusé, Jean Bernard Duchateau et Alexandra Kircher, Jean Pierre Persenda (ESCVD), Pierre 
Brocvielle  (St Marcellin). 
 
 
1. Approbation du compte rendu du cd du 14/02/11 
1 abstention. 
 
2. Rapport administratif et financier 
Etat des licences  
2817 plus 92 en cours soit un total de 3009 (prévisionnel à 2900) 
Comparatif par département par rapport à la saison dernière : 07 : +31, 26 : -19, 38 : -95, 73 : +17, 74 : +31 
 
Aides de la ligue 
Il manque 4 rapports d’organisation pour les compétitions aidées : Tain Tournon du 17.10.10, Annecy du 10.04.11, Guc 
du 23.04.11 et Valence du 24.04.11.  
Privas pour le régional cadet (ind et eq) demande à bénéficier de 1000 euros d’aide (au lieu de 650 euros) bien que 
l’organisation se soit déroulée sur une seule journée au lieu de deux prévues initialement. Accord à l’unanimité. 
 Fontaine  recevra pour l’interzone l’aide de la fédération de 381 euros en plus de celle de la ligue.  
Aide médicale : 3 demandes pour l’instant( Privas, Montélimar Fontaine) ; une autre du Guc est en cours. 
L’attribution de l’aide aux coupes du monde de 2000 euros se fera après les dernières compétitions ; les clubs 
concernés doivent faire parvenir leurs justificatifs de frais engagés 
Remplacement Alexandra 
Congé maternité début juin. 
Le président propose d’entériner l’embauche de Nathalie Blin . Elle possède une bonne connaissance du milieu sportif 
associatif et du fonctionnement d’une ligue et elle a plus de disponibilité dans ses horaires que les autres candidats. 
Contrats à durée déterminée : de fin mai à fin juin, puis de septembre à la fin du congé de maternité, puis du début du 
congé parental à fin juin 2012..  
Financier 
Jean Michel LOSA, nous signale la forte augmentation du loyer à la maison départementale (+ 100%). 
Situation St Marcellin 
La présidente invitée n’a pas pu se libérer et est représentée par  Pierre Brocvielle. 
Rappel de l’historique et des positions prises par les différents protagonistes (ligue, comité, clubs) depuis 3 ans. 
A ce jour, l’affiliation dans l’Isère a été confirmée par la Fédération. Il est rappelé que St Marcellin qui n’a toujours pas 
adressé de 1er bordereau ne constitue pas actuellement un club fédéral. 
Le président propose que pour cette fin de saison seules les licences des 3 dirigeants nécessaires à la confirmation de 
l’affiliation soient demandées, les autres licenciés ne mutant que la saison prochaine.  
P.Brocvielle transmettra cette proposition à son comité directeur. 
Sur le plan sportif, les présidents des comités 26/07 et 38 ne voient pas de problème à ce que les tireurs de St Marcellin 
participent aux compétitions de l’un ou/et l’autre des comités. 
Situation du CD 73 
Information apportée par P. Lafay, président du comité Savoie. 
Le CD 73 est  en difficulté financière du fait de la baisse des licenciés et de la hausse des coûts salariaux. Il y a des 
divergences entre les clubs  sur la politique sportive à mener et cela remet en cause la mutualisation des emplois qui 
fonctionnait depuis 15 ans. Les clubs n’ayant pu trouver d’accord, la mutualisation prendra fin en juin et les 2 maîtres 
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d’armes devront être licenciés par le comité. Chaque club devra dès lors assurer son propre encadrement mais il y a 
beaucoup d’incertitudes sur les emplois qui pourront être proposés aux 2 maîtres d’armes. 
Action au Tribunal Administratif 
P. Bonnin demande à S. Bouisson, nouvelle présidente, si la position du CD 26 07 a évolué depuis les changements au 
sein de son comité directeur. S.Bouisson indique que l’action continue à l’identique tant que la question de la 
communication des codes n’est pas réglée. P.Bonnin regrette vivement que soit maintenue une action aussi inutile et 
ridicule.  
Le dossier est toujours à l’instruction, pas de date d’audience prévue. 
 
3. Rapport sportif par Jean Bernard Duchateau (cf. document joint) 
Un projet de centre régional d’entraînement au sabre est en cours d’étude suite à une proposition des MA du club de 
Meylan. Des propositions plus précises seront faites au prochain CD pour démarrage éventuel en septembre. 
 
4. Actualités CERA 
AG du 18/04/2011 
Approbation des comptes et de la politique sportive 
COB 2011 
Baisse importante : de 41100 €, il passe à 21800 euros car nous n’avons fait aucune demande d’investissement. 
Projet fusion 
Entretien avec la fédération qui nous laisse libre de notre décision mais se pose le problème du maintien des 2 postes 
de CTS. 
Un rendez-vous à la région a été demandé à l’adjoint au sport G.Peizerat 
Adoption d’un calendrier : vote à l’AG en septembre sur le principe d’une fusion ou non avant l’été 2012 ; désignation par 
chaque ligue  de 3 à 4 personnes  pour préparer concrètement la fusion (audit sur les comptes, devenir des emplois de 
secrétaires, nouveaux statuts, discussion des quotas…) ; constitution et démarrage en septembre 2012 de la nouvelle 
ligue.  
Deux grands enjeux au niveau régional : le haut niveau et la formation.  
 
5. Préparation de la réunion de zone du 16/05/2011 
Malgré la suppression des quotas minimes supplémentaires en 2012 et le budget important que cela représente (5000€) 
il est décidé de proposer le maintien du Zone équipe minime. 
 
6. Questions diverses 
Fête des jeunes 2012 : compte tenu des difficultés pour trouver un site adapté sur Grenoble et la nécessité d’avoir une 
équipe très étoffée pour l’organisation, le bureau propose d’abandonner le projet pour 2012.  
Jocelyn Candela demande que soit étudiée une licence à coût réduit pour les tireurs inscrits en fin de saison dans le but 
de les fidéliser. Après étude, une proposition sera faite à l’AG de rentrée. 
La fédération a développé un nouveau logiciel de compétition. Une présentation est prévue à la fête des jeunes et aux 
Assises pour une mise à disposition gratuite à la rentrée pour tous les organisateurs. 
Les Assises de l’escrime auront finalement lieu les 17 et 18 septembre à Lille. 
 
La séance est levée à 23H30. 
La secrétaire générale,       Le président, 
Mireille DUMAS        Philippe BONNIN 


